
NOUVEAU CERCLE ARCACHONNAIS

                        195 Boulevard de la plage 33120 ARCACHON

Site internet : arcachon.club.ffbridge.fr                                             Tél : 05 56 83 78 46

SAISON 2024/2025

Compte rendu de la réunion du Conseil d’Administration

du N.C.A tenue le 18 octobre 2024

Membres  présents :  ALUOME  Évelyne,  CAZALAS  Catherine,  GRÉMAUD  Marie-Joëlle,
GUIRAUDON  Bernard,  GUIRAUDON  Nathalie,  HANRARD  Christine,  PEAUDECERF  Gilles,   PINET
Jérôme, VIGAN Didier

Membres  excusés :  CARON  Émilie,  GONZALEZ  Antonio,  LEGENDRE  Régis,  NOËL  Bertrand,,
RENEVEY Véronique,  RENEVEY Paul.

Invité : ROUSSEL Patrick

En date du 18 octobre 2024 à 18h30 le conseil d’administration de l’association du NCA s’est réuni
sous la présidence de Bernard GUIRAUDON.

L’ordre du jour prévoit :

• Demande de location de la salle tous les mercredis en période scolaire

• Bilan des festivals été Poker et Bridge

• Préparation de l'AG

• Questions diverses
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Location de la salle les mercredis en période scolaire

Le  CARS  nous  a  adressé  une  demande  pour  réserver  la  salle  les  mercredis  en  période
scolaire, afin d'y mener des activités  à l'adresse de seniors en difficulté : « activ'mémoire »
d'une part, « santé mobilité seniors » d'autre part, au tarif de 30€ la demi-journée.

Tout  en  reconnaissant  la  nécessité  sociale  et  l'humanité  de  ces  activités,  les  différents
membres du CA mettent en évidence des contraintes pour le NCA : le mercredi est le seul
jour « libre » de toute activité chaque semaine et donc la location de la salle nous interdirait
d'y mener nos propres activités bridge (Tournoi du Littoral, tournis caritatifs, entraînement
par 4, etc …) ainsi que diverses activités logistiques nécessaires à la bonne marche du club.
Par ailleurs le faible tarif  proposé serait quasi totalement absorbé par le coût de la femme
de ménage (elle intervient après chaque activité).

Après délibérations, le CA vote CONTRE à l'unanimité.

Summer Poker Party du 17 août

Cette manifestation proposée par la section Texas Holden Poker a rassemblé 74 joueurs et 45
participants au repas. Les joueurs de la section se sont mobilisés et ont collecté de nombreux
lots, ainsi qu'un don de 300€ de la société SOUQUET.

Résultat : une belle participation et sur le plan financier 1425€ encaissés + 95€ de recettes
bar. Des dépenses diverses de 1044,40€, soit un bilan de 475,60€ (auquel il faut retirer les
achats de boisson pour le bar).

Jérôme fait part de quelques désagréments au niveau ménage. Nathalie fera le point avec la
femme de ménage.

Jérôme quitte la réunion à 18h45 afin de préparer le tournoi Poker du soir.

Festivals Bridge

• Festival du 14 juillet   :  participation en baisse de 10% par rapport à celui de 2023.
Résultat financier en légère baisse par rapport à l'année précédente.

• Festival du 15 août   : 26 tables, ce qui est notre maximum, un résultat financier en
légère hausse. Ce festival a attiré des joueurs très bien classés (18 paires en 1° série
majeur). Pour ces 2 festivals, Bernard constate la faible participation des adhérents
du NCA.

• 3  jours  d'Arcachon   :  un  réel  succès,  nous  retrouvons  un  niveau  de  participation
similaire à celui de 2021 pour le lundi et le mardi. Le lundi + 22% par rapport à 2023,
le  mardi  +  30% par  rapport  à  2023.  Moindre  participation  le  mercredi,  plusieurs
annulations au dernier moment à cause des intempéries. Bernard remercie de leur
présence les nombreux adhérents du NCA ainsi le Président et la Vice-Présidente du
Comité  de  Guyenne,  et  le  Président  du  Comité  de  l'Adour.  Il  remercie
chaleureusement les bénévoles du CA qui ont organisé et fait vivre ces 3 jours, ainsi
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que tous  les bénévoles occasionnels  qui  ont donné un coup de main.  Il  remercie
également nos donateurs : ORPI, OPTIC 2000, BORDEAUX & CHÂTEAUX , ainsi que la
municipalité pour le prêt gracieux de la salle et l'aide logistique.  La dépense totale
pour les repas préparés par nous, avec des produits  de qualité,  a été à peu près
équivalente au coût avec traiteur des années passées., mais avec un nombre de repas
bien supérieur. Par contre la qualité du repas du lundi a été sans équivalence, et a été
très appréciée. La participation de nos donateurs a été un peu moindre qu'en 2023.
Au final, nous faisons à peu près le même bénéfice qu'en 2023, dons inclus.

Préparation de l'AG

Elle  aura  lieu le  j  eudi 14 novembre, 18h30.  Chaque responsable  de section  (Bridge
Loisirs Bertrand, Bridge Compétition Antonio, Texas Holden Émilie et Jérôme, Échecs Régis)
doit remettre à Bernard au plus tard une semaine avant l'AG son rapport de section (bilan et
perspectives). Christine va préparer tous les documents nécessaires, Bernard se charge des
invitations au Maire et à Sud-Ouest. Les convocations devront être envoyées au moins 15
jours avant l'AG. 

Catherine, Nathalie, Gilles, Paul et Didier achèvent leur mandat de 3 ans et doivent donc
renouveler leur candidature au CA pour être soumis au vote de l'AG. De même Patrick doit
proposer sa candidature au CA.

Perspectives

Une  réunion de Bureau est  proposée le jeudi 7 novembre 18h15, pour réfléchir sur les
perspectives de notre Club : festivals, fête du club, soirées arcachonnaises, …. Y sont invitées
Catherine et Véronique.

La première  soirée arcachonnaise  aura lieu le  mardi  10 décembre,  Catherine sera notre
cuisinière. L'organisation sera finalisée lors de la Réunion Bureau du 7/11.

Questions diverses

✔ Lo  cation de la salle     : moins de demandes, en particulier d'un gros client. Par ailleurs,
des  paiements  avec  retard  et  après  de  nombreuses  relances.  Peut-on  faire  payer  à  la
réservation ? Vérifier la possibilité juridique.

✔ Excédent  financier     : une  partie  sera  absorbée  par  le  changement  de  système
chauffage/climatisation. Le Bureau réfléchira à l'utilisation d'une partie de l'excédent pour
améliore ce qui peut l'être.

✔ Formation     : Bernard va passer dans les différents cours pour rencontrer les élèves. Il
est rappelé que pour les 1° année la licence est gratuite et la cotisation club à 10€ ; leur
moniteur est Didier avec l'aide d'Évelyne. 

Ensuite en 2° année, ils changent de moniteurs : Antonio et Jeanine prennent le relais. Par
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ailleurs il faut inciter ces élèves de 2° année à prendre leur licence (payante) et la cotisation
club sera de 20€ à partir de l'année prochaine. De même, pour s'intégrer et progresser, cela
ne peut se faire qu'en tournois : il est donc nécessaire d'inciter les 2° année à venir jouer le
lundi au Bridge Loisirs. Pour cela Antonio lors du Tournoi Élèves du 4 novembre, fait en sorte
que le plus d'élèves possible viennent jouer avec un parrain/marraine  membre du club. 

Concernant les paries libres au club avec des élèves, elles ne sont envisageables qu'une ou
deux fois dans le cadre de la transition première/deuxième année, pour remettre le pied à
l'étrier après une longue interruption de jeu.

D'autre part le club de Gujan organise des « simultanés élèves » ouverts aux élèves du NCA
et du Pyla. Se renseigner auprès de Josette.

Prochain CA : Vendredi 22 novembre 18h15.

    Élection du CA et du Bureau

Fin du CA à 19h30.

Le Président La secrétaire

Bernard GUIRAUDON Christine HANRARD
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